BULLETIN

DES REUNIONS AU PALAIS DES NATIONS A GENEVE



OF MEETINGS AT THE PALAIS DES NATIONS IN GENEVA

Ce Bulletin n'est pas un document officiel

This Bulletin is not an official document

3. f 1 ·	20		2004
Mercredi	40	IIIIn	2004

Wednesday 30 June 2004

SECURITY COUNCIL

CONSEIL DE SECURITE

Conseil d'administration de la Commission d'indemnisation des Nations Unies, 24ème session (29 juin - 1 juillet)

10.00/15.00

XXI

priv.

Governing Council of the United Nations Compensation Committee, 52nd session (29 June - 1 July)

CHR

Groupe de travail sur les formes contemporaines d'esclavage,29ème session (28 juin - 2 juillet) 10.00/15.00

XII

CHR

Working Group on Contemporary Forms of Slavery, 29th session (28 June - 2 July) publ.

HCR

Comité permanent du Comité exécutif du Programme du Haut Commissaire

- Panel Briefing on the Convention Plus

10.00/15.00

XIX

UNHCR

Standing Committee of the Executive Committee of the High Commissioner's Programme

- Discussion de groupe sur le Cadre Convention priv. Plus relatif aux principes sur la réinstallation

Framework of Understandings on Resettlement - /13.15

XXII

Les réunions à insérer dans le Bulletin doivent parvenir au Service de Conférence, Palais des Nations (interne 73682) au plus tard à 18h00, le jour ouvrable précédant leur parution.

Meetings for insertion in the Bulletin should be addressed to Conference Service, Palais des Nations (extension 73682) at 6 p.m. at the latest on the working day preceding their publication.

Cette réunion est sujette à confirmation par le secrétariat organique.

^{*} This meeting is subject to confirmation by the substantive secretariat.

Jeudi 1 juillet 2004

CONSEIL DE SECURITE

Conseil d'administration de la Commission d'indemnisation des Nations Unies, 24ème session (29 juin - 1 juillet)

CHR

Groupe de travail sur les formes contemporaines d'esclavage,29ème session (28 juin - 2 juillet)

HCR

Comité permanent du Comité exécutif du Programme du Haut Commissaire - HCR - Projet 'Profile' - Démonstration d'une nouvelle procédure d'enregistrement : proGres

* Programme	provisoire
1 10 Liumini	provisone

Thursday 1 July 2004

SECURITY COUNCIL

Governing Council of the United Nations Compensation Committee, 52nd session (29 June - 1 July)

CHR

Working Group on Contemporary Forms of Slavery, 29th session (28 June - 2 July)

UNHCR

Standing Committee of the Executive Committee of the High Commissioner's Programme -UNHCR - Project Profile - Demonstration of new registation application: proGres

* Tentative